

令和6年度はこんな特別活動を行いました

遠足

春の遠足～所沢航空発祥記念館～



フライトシミュレーターを体験

みんなでドッチボール

●感想

- ・プラネットパワーが楽しかった。無重力体験ができてよかった。
- ・外でだるまさんがころんだをしておもしろかった。



秋の遠足～ロッテお菓子の学校～

●感想

- ・カカオからチョコレートになるのにたくさんの行程があると知ることができて良かった。
- ・最初に案内された教室で、チャイムが「ロッテのコアラのマーチ」だったことがかわいかった。
- ・楽しかった。チョコレートが作られるのを見られておもしろかったし、勉強になった。



冬の遠足～東京臨海広域防災公園＜そなエリア東京＞・がすてなーに ガスの科学館～



●感想

- ・防災がリアルで楽しかった。
- ・少し恐かったけど、タブレットでいろいろな事をしたのが楽しかった。
- ・行きとかえりのバスの中で友達と話をしたり、窓の外の景色をみたりするのが楽しかった。



スキップ教室の特別活動は、体験的な活動を通して、コミュニケーションや社会性、他者との関わりを学ぶ機会になることをめざしています。

遠足等では、教室ではできない体験そのものを楽しむとともに、公共の場でのルールやマナーを学ぶこと、普段来室できていない児童・生徒の来室のきっかけになっています。

シチズン時計卓球部による卓球教室

今年もシチズン時計卓球部の選手の方にご協力いただき、卓球教室を行いました。



選手の本気のラリーを観戦すごい迫力！



紙コップに球を当てる競争



●感想

- ・コツやくふうを学べたり、教えてくれたりしたのでれんしゅうしようと思えたりしました。
- ・紙コップ皆で全部たおした時達成感あって楽しかったです。
- ・昨年よりも自分も上手になっていると思うから、選手が打ったボールを打てるようになって嬉しかったです。
- ・上手な人のサーブを受けるのが楽しかった。

社会の動きに関心を持つことの大切さを学ぶ機会として、第1回目は弁護士の先生、第2回目は学校教育及び教育行政に長く携わった先生を講師に、特別授業を行いました。

スペシャル社会科授業

第1回「闇バイトに巻き込まれないために」



●感想

- ・高校生になってバイトするとき、即日入金、ホワイト案件という言葉に気を付けていきたいと思う。
- ・個人じょうほうをわたさない。

第2回「社会の動きを見てみよう」



●感想

- ・AI や少子高齢化などの詳しいことはあまり知らなかったのととても勉強になりました。
- ・日本には今様々な問題がある。戦争なくなってほしいと思った。